

falls die Abrechnungen nicht in den nächsten Tagen
eingehen oder falls die Herren die nicht etwa Ihnen
persönlich einsenden. Diese Abrechnungen über die Vor-
schüsse für sächliche Ausgaben der 4 Herren haben
für die Jahresrechnung keine Bedeutung, da ich die
Quittungen über den Empfang des Geldes entweder bei
den früheren Jahresrechnungen bereits vorgelegt habe
oder - wie bei Prof. Hirsch und Prof. Beyerle - der
diesjährigen Jahresrechnung als Belege beifügen werde.

Mit vorzüglicher Hochachtung
und den besten Wünschen
Ihr ergebener

Lg

Dunipf. ab 20/3. Lg